

Iztapalapa, Ciudad de México, 30 de marzo de 2025
BOL. 218/300325

ALEIDA ALAVEZ RECONOCE A MUJERES POR CONTRIBUIR EN LA CONSTRUCCIÓN DE UNA MEJOR IZTAPALAPA

- *Celebra el XV Aniversario del equipo de fútbol americano Guerreras de Iztapalapa*

"Las mujeres hemos estado aquí desde siempre, construyendo barrio, comunidad, historia y sosteniendo nuestras economías", expresó la alcaldesa Aleida Alavez, al reconocer a cientos de mujeres iztapalapenses por su incansable labor en la construcción de la demarcación.

A través de la convocatoria "Las mujeres que construyen Iztapalapa", se invitó a la comunidad a nominar a mujeres que consideraran relevantes en su entorno, lo que resultó en una respuesta de cientos de nominaciones.

La mandataria destacó que, aunque las mujeres siempre han estado presentes en la creación del barrio, la historia y las economías locales, es necesario visibilizarlas y reconocer sus aportaciones.

En este evento que congregó a más de mil mujeres, la mandataria resaltó que por primera vez los rostros, historias y nombres de cientos de ellas serán mostrados en el espacio público, en una exposición fotográfica itinerante que se exhibirá en las colonias de la demarcación.

"Se trata de que todas y todos las conozcamos, conozcamos sus historias de vida, sus aportaciones a nuestra historia, pero, sobre todo, que reconozcamos que gracias a ellas, nuestra Iztapalapa se ha construido y se ha sostenido históricamente", comentó.

Señalo que estos relatos, cargados de lucha, amor, trabajo y transformación, reflejan historias que no siempre aparecen en los medios, pero que marcan la vida cotidiana de la Alcaldía y de sus habitantes.

La alcaldesa enfatizó que reconocer a una mujer es también reconocer lo mejor de la comunidad: su fuerza, generosidad y capacidad de sostener la vida, incluso en las circunstancias más difíciles, y resaltó que acciones diarias como la construcción de calles más seguras y redes solidarias, dejan un legado para todas y todos, del que ellas se benefician más.

Aleida Alavez invitó a continuar nominando a más mujeres el próximo año, con el objetivo de crear el museo feminista al aire libre más grande del país, que será conformado por las historias de las mujeres de Iztapalapa.

Celebra XV Aniversario del equipo de fútbol americano Guerreras de Iztapalapa

En este marco, la alcaldesa Aleida Alavez celebró el XV aniversario del equipo femenino de fútbol americano Guerreras Iztapalapa, con lo que se cierra el periodo de acciones entorno del 8M.

"Hoy también queremos festejar nuestra pasión por el deporte, pero también la fuerza, la unión y el

compromiso de cada integrante de nuestra comunidad de la que forman parte nuestras Guerreras Iztapalapa", expresó.

"¡Adelante, Guerreras de Iztapalapa! Que cada jugada, cada esfuerzo y cada meta alcanzada nos acerque más a un futuro de inclusión y éxito. El mundo nos espera y juntas haremos historia", dijo durante una exhibición de este deporte.

Desde la Cancha de Fútbol Americano "Jacinto Licea", Alavez Ruiz aseguró que se han roto los estereotipos de género con la incorporación y la constante participación de las mujeres en actividades deportivas, con lo que se ha venido mejorando la autoestima de las niñas y las mujeres que contribuyen al desarrollo de habilidades de liderazgo y pensamiento estratégico.

"El flag football, al que cada vez más mujeres se suman, abre caminos y desafía los estereotipos de género; además, impulsa la participación en actividades deportivas, fortalece la autoestima de niñas y mujeres y fomenta el desarrollo de habilidades de liderazgo y pensamiento estratégico", subrayó la mandataria iztapalapense.

--oOo--